

PROVINCIA

ALICANTE

Riegos de Levante estima que cada agricultor no podrá regar más de 5 minutos por tahúlla

L. V./ALICANTE

El tan ansiado «riego de socorro» no dará para regar más allá de cinco minutos por tahúlla. Aunque la Comunidad de Riegos de Levante todavía no ha marcado fecha para repartir el tiempo y los caudales de agua con cargo a los 20 hectómetros cúbicos ya aprobados por el Consejo de Ministros, un portavoz del citado órgano estima que «el tiempo que se establecerá estará entre tres y cinco minutos por tahúlla». Sin embargo, habrá agricultores que puedan acumular el tiempo asignado en el último riego y del que no pudieron disponer al faltar agua «por lo que quien no regara entonces podrá acumular los siete minutos que le correspondían y en total disponer del agua durante diez, más o menos, por tahúlla».



RESECO. Un agricultor comprueba la sequía de su huerto. / T. SEVILLA

Publicidad

La situación actual del campo alicantino la resume el presidente de Asaja-Jóvenes Agricultores, Eladio Aniorte, como de «catastrófica con vistas al próximo verano», estimando que está en riesgo la producción de regadío «sobre todo el cuaje de los cítricos, y en concreto la de brevas y granadas, mientras que las plantaciones de hortalizas de verano (a saber: melones, patatas, brócoli, habas, alcachofas...) que se hace entre los meses de junio y agosto, se verán sensiblemente afectadas al no poder realizarse en su totalidad por falta de agua.

Para Aniorte, los 20 hectómetros cúbicos a trasvasar «sólo van a servir para los frutales, y creo que apenas darán muy pocos minutos, quizá sólo uno, por tahúlla». En su opinión, «el agricultor está sufriendo una tortura continua y cada día oye más incoherencias, como que los pozos es una solución cuando en realidad es agua salada y con muchos fosfatos. Los posos suponen una reserva de cuales que no debería tocarse. No es solución, sino parche y ruina, una agonía lenta...»

Añade el presidente de Asaja que los 20 hectómetros de riego de socorro «no llegarán para todos» e insiste en que «el agua que de verdad sirve para regar es la que va por los ríos, abundante y de calidad. Nunca jamás la de pozos, ni tampoco la procedente de desalinizadoras. Ahora mismo el Tajo tiene agua suficiente como para habernos dado cincuenta hectómetros cúbicos...»

Limones

Asaja va a remitir una carta a la ministra de Agricultura para plantearle la situación del limón, «que en el árbol no tienen precio alguno, incluso te los regalan si los pides, mientras que una vez en el camión ya valen a un euro el kilo, sin que quede nada para el agricultor», asegura Aniorte.